

《单词百科:reasons是什么意思?reasons怎么发音?reasons的解释和用法》

英语单词reasons是什么意思?reasons怎么读?reasons怎么发音?简答网为您整理了reasons的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看看吧!



reasons怎么读

reasons的读音: ['ri:z nz]

reasons的意思

- 1、n.理由(reason的名词复数);原因;理性;理智;
- 2、v.推理 , 思考(reason的第三人称单数);争辩;

reasons的相关词组

- 1、as reason was 根据情理;
- 2、by reason that 因为;

- 3、by reason of 由于，因为；
- 4、dismissal reason 解雇理由；
- 5、it stands to reason that 这是有道理的
- 6、for this reason 以此；为此；职此之故；
- 7、for the same reason 为了同样的理由；
- 8、for the reason that 因为...的原因;由于...;
- 9、for some reason 不知什么原因，不知何故；
- 10、for no reason 无缘无故;无端;没有理由的;平白；
- 11、reason with 跟...讲道理，以理规劝...；
- 12、reason out 通过推理得出结论；
- 13、reason for ...的原因；
- 14、stand to reason 显而易见的，顺理成章;顺乎情理；
- 15、without rhyme or reason 莫名其妙，毫无道理;没头没脑;没来由；
- 16、within reason 在合理范围内;不过分；
- 17、with reason 合乎情理；
- 18、the reason why 所以然;之所以；这就是原因；为什么
- 19、priori reason 先验理由;先验理性
- 20、listen to reason 服理；

reasons的双语例句

- 1、The exact locations are being kept secret for reasons of security.
确切地点因为安全原因要保密。
- 2、Specialists see various reasons for the recent surge in inflation.

专家们认为目前通货膨胀加剧有多种原因。

3、 This was an uncharitable assessment of the reasons for the failure.

这是对失败原因毫不讲情面的分析评估。

4、 Adoption can fail for all kinds of reasons.

收养不成功可能有各种原因。

5、 There has been much gossip about the possible reasons for his absence.

关于他缺席的原因有很多传言。

6、 People change their mind for a variety of reasons.

人们会由于种种原因改变主意。

7、 For reasons best known to himself, Algie changed his name.

不知是出于什么原因，阿尔吉改了名字。

8、 The reasons for letting a house, or part of one, are varied.

把整套房子或其中一部分租出去，其原因是多种多样的。

9、 We got married when I was 30 for all the wrong reasons.

由于种种阴差阳错，我30岁时我们结了婚。

10、 The reasons for the project collapsing were circumstantial.

工程垮掉系环境所迫。

11、 My reasons were stated in writing and circulated to all committee members.

我提出的几个理由以书面形式呈现，在所有委员会成员中传阅。

12、 Often there are emotional reasons paralleling the financial ones.

往往情感方面的原因和经济方面原因同时存在。

13、 They shut down the nuclear reactor for safety reasons.

出于安全原因他们关闭了核反应堆。

14、 There are three reasons for treading warily in such matters.

这种事情需要谨慎行事有3个原因。

15、 The right decision was made, but probably for the wrong reasons.

作出的决定是正确的，但理由可能是错误的。

以上是简答网为您整理的reasons怎么读的相关信息，希望对大家有一定的帮助。查看更多关于reasons

的用法、reasons的释义、reasons

的相关详情请点击：<https://dict.jiandongshicai.cn/reasons>

